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令和４年度第１回廃校施設の利活用に係る地域との意見  

交換会（吉川地区）  議事録  

 

１  日  時  令和４年１０月２２日（土）午後６時３０分～７時４５分  

 

２  会  場  吉川町公民館  ２階研修室  

 

３  出席者  地域：代表者１９名（３名欠席）  

市：総合政策部長、総務部長、教育総務部長、企画政策課  

長、危機管理課長、財政課長、経営管理課長、教育施  

設課長、吉川町公民館長  

 

４  意見交換の内容  

 

（地域）  

旧上吉川小学校の再公募に当たって、廃校を活用するとなると、

大きな企業しか入れない。市として、賃料の支援などはしないのか。  

 

（市）  

再公募の方針では、賃料に最低価格を設定しないため、無償で借

りる提案も可能である。  

 

（地域）  

廃校施設が避難所で無くなった場合、市として問題はないのか。  

 

（市）  

現在、防災計画を見直しており、避難者想定では、廃校施設が避難

所で無くなったとしても吉川町全体では収容人数は足りている。た

だし、距離の問題があるので特に上吉川については、地元の公民館

の活用についてお願いをしていきたい。  

 

（地域）  

旧東吉川小学校の地域案の検討について、地域に丸投げで市は協

力してくれないのか。  
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（市）  

廃校施設に係る地域案については、地域で必ず使用をしてもらい

たいという趣旨ではない。地域でやりたいことや一部だけでも使い

たいという希望があれば、優先的にお貸しするということである。  

 

（地域）  

旧中吉川小学校の利活用における株式会社ハヤブサの提案内容は

観光的な要素が強く、まちづくり協議会の事業と連携をできないか

と考えている。住民説明会とは別にまちづくり協議会への説明会も

設定していただけないか。  

 

（市）  

株式会社ハヤブサと説明会の実施に向けて、調整させていただく。 

 

（地域）  

ゴルフの拠点施設を旧上吉川小学校で実施することは考えないの

か。  

 

（市）  

ゴルフの拠点施設については、旧星陽中学校での実施を検討して

おり、現在、地域と調整中である。  

 

（地域）  

廃校敷地内にあるスポーツクラブ２１のクラブハウスについて、

解体するとなると費用も掛かるので、市で引き取ることはできない

のか。  

 

（市）  

スポーツクラブ２１のクラブハウスについては、教育財産で使用

を許可していたものなので、廃校した時点で撤去していただかない

といけない。市で引き取ることは考えていない。  

 

（地域）  

旧上吉川小学校の再公募で事業者の応募がなかった場合、地域案

として営農組合の拠点施設にしたいと思うが可能か。  
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（市）  

応募がなかった場合に、地域として無理をしてでも活用するとい

うのは、継続して活用できるのかという問題もある。営農組合の活

用が地域活用にあたるのかも含めて協議させていただく。  

 

（市）  

  廃校施設の事業者による住民説明会の対象については、旧校区の

自治会を対象とし、１１月の中旬に住民説明会の開催案内を対象地

区には回覧をさせていただく予定であるが、よろしいか。  

 

（地域）  

  承知した。  

 

（市）  

  また、旧上吉川小学校の再公募については、本日、提示した方針

で、１１月下旬からの募集開始に向け準備を進めていくが、よろし

いか。  

 

（地域）  

  承知した。  

 

（市）  

  次回の開催については、旧上吉川小学校事業者選定の終了後の３

月末頃を予定している。この時にあわせて、旧東吉川小学校の境界

確定等の進捗について市から報告させてもらうとともに、地域案の

検討状況についても確認させていただくので、よろしくお願いする。 


